

## Ofertan educación virtual

*La Universidad de Guadalajara oferta siete licenciaturas y bachillerato a través de internet.*



Desde hace dos décadas, la UDGVirtual atiende a estudiantes, distribuidos en la República Mexicana. Foto: Archivo

Dania Palacios

Para que no se queden sin estudiar, durante todo el mes de septiembre está disponible el registro de solicitudes para primer ingreso al Sistema de Universidad Virtual de la U de G.

Desde hace dos décadas, la UDG Virtual atiende a estudiantes, distribuidos en la República Mexicana y en distintos países, de edades que oscilan entre los 18 y los 60 años.

Las licenciaturas que oferta la UDG Virtual son Administración de las

Organizaciones, Bibliotecología y Gestión del Conocimiento, Desarrollo Educativo, Gestión Cultural, Seguridad Ciudadana, Periodismo Digital y Tecnologías e Información.

La modalidad de estudio a través de internet es una opción para personas que laboran o con actividades que les impide trasladarse a un centro universitario, así como a aquellas personas que por su ubicación geográfica no tienen una institución educativa cerca.

El registro se realiza en el portal de UDG Virtual en donde pueden consultarse las fechas importantes, proceso a seguir y documentación necesaria

<http://www.udgvirtual.udg.mx/registrodesolicitudes> .

La publicación del dictamen de admisión será el 10 de enero de 2017, para iniciar clases el 16 de enero de 2017